
GRANDE  PARTECIPAZIONE  DI  PUBBLICO  PER  I  BERSAGLIERI  A
PINETO
 

 

Grande  partecipazione  di  pubblico  per  la  sfilata  dei  Bersaglieri  che  si  è  svolta  sabato  pomeriggio  lungo  le  vie  di  Pineto.
Centinaia  i  pennacchi  neri,  che  da  largo  Vecchio  Frantoio  sono  arrivati  fino  a  Largo  S.  Agnese,  dove  moltissime  persone
hanno assistito all’alzabandiera, alla presenza delle autorità civili e militari. “Nonostante il tempo incerto, Pineto ha offerto
un’accoglienza calorosa ai Bersaglieri che hanno scelto la nostra città, e sappiamo che molti di loro hanno già prenotato qui
la loro vacanza”, ha commentato il sindaco Robert Verrocchio, al quale per l’occasione è stato fatto indossare il tipico
cappello con i pennacchi neri. Molto apprezzati anche i Gruppi storici Armi e Bandiera di Casalmaggiore e Villa Stelloni.

Tutto esaurito anche per i concerti delle Fanfare di Roccafranca e di Padova, che si sono esibite presso la sala teatro del
Palazzo Polifunzionale, a margine dei quali vi è stato il tradizionale scambio di doni. “Siamo onorati di aver ospitato centinaia
di rappresentanti di questo storico Corpo del nostro Esercito, che sono stati estremamente felici dell’accoglienza che hanno
ricevuto dalla nostra città”, ha aggiunto il sindaco.

VAGNONI:  “LAVOREREMO  PER  RILANCIARE  IL  TURISMO
ATTRAVERSO RIQUALIFICAZIONE E VALORIZZAZIONE AMBIENTALE
DEL TERRITORIO ED EVENTI”
 

 

Il rilancio turistico di Martinsicuro e del suo territorio è uno dei punti cardine del programma elettorale che il candidato
Sindaco,  Massimo Vagnoni,  sta promuovendo in queste settimane tra la  gente.  “Purtroppo è innegabile  che,  rispetto
soprattutto alle località a noi vicine, abbiamo un importante gap da recuperare sia in termini di immagine che di promozione
ed offerta” sottolinea Vagnoni. “Per questo motivo, lavorando in sinergia con la coalizione, abbiamo puntato su di un piano
di  rilancio,  non  più  procrastinabile,  che  miri  ad  implementare  l’offerta  turistica  attraverso  la  valorizzazione  delle  nostre
peculiarità ed una serie di eventi mirati che attraggano nuovi villeggianti”.

 

Uno dei primi nodi da risolvere sarà quello che riguarda la viabilità, soprattutto nella zona del lungomare. “Rivedere questo
aspetto sarà fondamentale perché è innegabile che l’attuale situazione ha allontanato tanta gente dal nostro lungomare che,
tra l’altro, andrà riqualificato con interventi che, zona per zona, restituiscano il giusto decoro a quello che dovrebbe essere il
miglior biglietto da visita per la nostra Città” puntualizza il candidato a primo cittadino. “Altro aspetto non secondario sarà
quello legato al decoro e alla pulizia del territorio con una manutenzione del verde e delle piazze che dovrà essere capillare
e non ridursi, come accade ultimamente sempre più spesso, a singoli interventi tampone quando la situazione è ormai
degenerata. Un esempio per tutti  le palme lasciate morire sul lungomare senza che nessuno sia intervenuto per fare
qualcosa, un’immagine veramente brutta per il nostro territorio” continua Vagnoni.

 

“Altra nota dolente è quella che riguarda la pista ciclabile che, a nostro parere, è stata concepita e realizzata in maniera
decisamente inadeguata per le esigenze del territorio e che penalizza, e non poco, il suo sviluppo turistico e sulla quale
dovremo, gioco forza, fare degli interventi” prosegue Massimo Vagnoni. “La stagione balneare andrà poi programmata per
tempo e non a ridosso dei mesi estivi come sta accadendo in queste settimane, stranamente in prossimità delle elezioni,
tramite interventi estemporanei, progetti lanciati qua e là e fini a se stessi”
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Una delle chiavi per rilanciare l’immagine turistica sarà poi la creazione di iniziative e manifestazioni che facciano da
richiamo non solo per i turisti, ma anche per chi vive nei comuni limitrofi e da tempo ha smesso di frequentare Martinsicuro
e Villa Rosa. “Negli anni abbiamo assistito ad eventi non all’altezza di un territorio che fa del turismo una delle sue principali
ricchezze e, per questo, vogliamo aprire un canale di confronto diretto con gli albergatori, gli operatori turistici, commerciali
e  culturali  al  fine  di  realizzare  un  calendario  di  eventi  che  sia  condiviso,  presenti  manifestazioni  diversificate  tra  cultura,
musica e sport, ma soprattutto che sia di valore e venga approntato per tempo: non è più possibile vedere un calendario
estivo  messo  in  piedi  nel  mese  di  luglio”  conferma  Vagnoni.  “Questo  ci  permetterà  non  solo  di  aumentare  il  flusso  di
visitatori, ma anche di ottenere un turismo più vario e destagionalizzato, che non si limiti ai soli mesi estivi”.

 

“Siamo convinti che, solo attraverso una programmazione seria, si possa rilanciare il turismo nella nostra Città creando
anche le adeguate premesse affinché sulle nostre spiagge possa tornare a sventolare la Bandiera Blu persa ormai da alcuni
anni” conclude il candidato Massimo Vagnoni.

“23  MAGGIO  1992  –  23  MAGGIO  2017  DALLA  PARTE  DELLA
LEGALITÀ” IL M5S Pescara organizza una serata sulla legalità in
memoria  della  strage  di  Capaci,  per  presentare  l’Osservatorio
sulla Legalità in Regione Abruzzo.
 

Martedì 23 maggio alle ore 21 presso l’ex circoscrizione 1 di Pescara in via Rubicone n.15, il M5S Pescara organizza un
incontro con i cittadini per confrontarsi sui temi della legalità e presentare l’osservatorio sulla legalità, un nuovo strumento a
disposizione della cittadinanza e delle associazioni che dovessero denunciare qualsiasi tipo di azione criminosa.

Con la presente iniziativa promossa dal Movimento 5 Stelle si vuole determinare il ruolo e l’impegno della Regione Abruzzo e
degli  Enti  Locali  nel  contrasto  al  fenomeno mafioso e,  più  in  generale,  verso  ogni  forma di  criminalità  organizzata,  anche
attraverso l’affermazione e la diffusione di un forte senso di legalità.

Il  bisogno di  dotare il  nostro territorio di  un tale strumento nasce dalla consapevolezza che negli  ultimi anni diverse
circostanze hanno facilitato, anche in Abruzzo, la possibile aggressione delle organizzazioni mafiose in diversi settori, tra cui
quello dei lavori pubblici, come anche evidenziato dal rapporto semestrale della Direzione Investigativa Antimafia.

Nel corso dell’incontro di martedì 23 maggio, moderato da Massimiliano Di Pillo Consigliere Comunale del M5S di Pescara,
interverrà il Cons. Reg. del M5S Pietro Smargiassi primo firmatario della legge regionale, che illustrerà i contenuti fissando gli
obiettivi e le funzioni dell’osservatorio. Tra gli ospiti dell’evento Alberto Corraro, referente territoriale dell’Adiconsum e
Giovanni D’Andrea, responsabile regionale dell’Associazione CODICI, porteranno la loro testimonianza di segnalazioni e
denunce di cittadini che hanno visto ledere i propri diritti e/o vittime di azioni criminose, la Dott.ssa Roberta Fraticelli
relatrice di una tesi di laurea sui beni confiscati alla mafia, e il Cons. Reg. del M5S Domenico Pettinari con la sua esperienza
nella lotta per la legalità nell’intera regione Abruzzo.

In base alla classifica stilata da “Il  Sole 24 Ore” riguardante la sicurezza nelle città italiane, Pescara è al  15esimo posto a
livello nazionale per numero di reati commessi ogni 100 mila abitanti, ed è quella con il maggior numero di reati nella nostra
Regione“.

I  fenomeni  criminali  tipici  dell’Abruzzo sono l’usura ed il  racket  ma anche la  prostituzione,  ed in forte crescita reati
ambientali  e narcotraffico, come evidenziato nel  dossier sulla criminalità nella Regione Abruzzo, e presentato nel  2012 da
Codici e Adiconsum, realizzato con il patrocinio del Ministero dello Sviluppo Economico e della Regione Abruzzo.

Non a caso è stata scelta la città di Pescara come sede dell’incontro, ed in particolare la zona periferica di San Donato, dove
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sono ubicati sia il carcere che il tribunale istituzioni create per garantire il rispetto della legalità.

Il Consigliere Comunale M5S

Massimiliano Di Pillo

Dal Banco di Solidarietà di Teramo La scomparsa di Francesco De
Virgiliis, cuore pulsante del Banco di Solidarietà
 

L’eredità di Francesco: interessarsi agli altri,

spendersi per chi ha bisogno, servire nell’umiltà

 

Si sono tenuti stamattina, alle ore 10:00, nel santuario della Madonna delle Grazie  a Teramo, i funerali di  Francesco de
Virgiliis. Stimato dirigente in pensione della banca dell’Adriatico, da 15 anni era- da volontario – totalmente impegnato nelle
attività  del  Banco di  solidarietà  di  Teramo.  E’  morto  nella  notte  tra  Venerdì  e  Sabato,  nell’ospedale  di  Teramo,  per
complicazioni cardiache, Aveva 70 anni, era sposato con Silvia dalla quale ha avuto due figli, Francesca e Matteo.

 

Il nostro grande amico e volontario Francesco De Virgiliis è salito al Cielo.

Tutti noi del Banco ci uniamo al dolore della moglie Silvia, dei figli Matteo e Francesca e di tutti i familiari.

Siamo tristi, ma non possiamo fare a meno di avere davanti agli occhi tutto quello che è stato Francesco; dunque siamo
anche molto grati in questo momento di dolore, grati per i più di dieci anni in cui abbiamo avuto il piacere e l’onore di stare
insieme a lui.

Il suo animo pacato ma allo stesso tempo attento e la sua operosità generosa, sempre disponibile, serena e intelligente,
hanno accompagnato tutti noi volontari, le famiglie che ci incontravano e tutte le persone che in questi anni lo hanno
conosciuto.

Ci è sempre stato di esempio il suo spirito di servizio, si è sempre dato a tutti, nel silenzio e nella discrezione; quasi
nascosto, un passo dietro, ma per sostenere, per sorreggere gli altri.

In questi casi si dice “Francesco è ancora con noi”.

C’è un modo perché ciò sia vero e duraturo e non solo un sentimentalismo. Il modo è vivere ciò che Francesco ci ha
testimoniato: interessarsi agli altri, spendersi per chi ha bisogno, servire nell’umiltà. Tutto ciò, ci fa stare bene, ci rende
contenti, ci fa crescere.

Vivere all’altezza della testimonianza che ci ha dato Francesco, è il  grande augurio per ciascuno di noi, nel Banco di
Solidarietà e nella vita tutta.

Unico vero cambiamento di sé e, dunque, della nostra comunità, che Francesco ha tanto amato.

Ed è l’eredità, cara e preziosa, che lui ci trasmette.

 

Banco di Solidarietà di Teramo
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Tortoreto. INCONTRO IN MUNICIPIO CON I RAPPRESENTANTI DELLE
LISTE PER LA DISCIPLINA DELLA CAMPAGNA ELETTORALE
 

Stamane si è tenuto in Municipio, un incontro con il Sub Commissario, Alberto Di Gaetano, il Segretario Comunale, Tiziana
Piccioni,  il  Responsabile  dell’Ufficio Elettorale,  Giovanna Piccioni  ed i  rappresentanti  delle  liste che prenderanno parte alle
elezioni amministrative del prossimo 11 giugno.

Nel corso dell’incontro è stata illustrata la normativa della propaganda elettorale, tenuto conto della riunione tenutasi in
Prefettura lo scorso 11 maggio.

In particolare, si è fatto riferimento alle modalità e ai tempi relativi all’utilizzo dei locali  comunali e delle pubbliche piazze
per conferenze, dibattiti e comizi.

Inoltre, per quanto riguarda nello specifico i comizi del prossimo 9 giugno, ultimo giorno di campagna elettorale, si è stabilito
che gli stessi si svolgeranno dalle ore 20:45 alle ore 23:45 e sarà effettuato un sorteggio riguardante l’ordine di utilizzo degli
spazi pubblici tra tutte le richieste pervenute.

 

Si comunica quanto sopra, in nome e per conto del Sub Commissario, Dott. Alberto Di Gaetano,

Presentazione  del  libro  “Il  confine  umano”,  edito  da  Ianieri
editore


 

Sabato 27 maggio alle ore 18, nella frazione aquilana di Paganica, presso Biblipaganica – Impianti sportivi “Enrico
Iovenitti”  si  terrà  la  presentazione  del  libro  “Il  confine  umano”,  edito  da  Ianieri  editore  con  il  patrocinio  di  Amnesty
International Italia e la prefazione del Prefetto di Chieti.

Il libro, scritto da Patrizia Angelozzi, è stato realizzato in un anno di visite nei centri di accoglienza in collaborazione con il
Consorzio Matrix.

 

L’incontro sarà condotto dal giornalista Rai Umberto Braccili  e sarà presente l’autrice. La cittadinanza è
invitata a partecipare.

 

Nel libro vengono raccontate sette storie vere di rifugiati richiedenti protezione internazionale, sette uomini in cerca di pace
provenienti da Afghanistan, Pakistan, Somalia, Siria, Libano e altri Paesi.

“Il  confine  umano”,  presente  nelle  fiere  dell’editoria  a  Milano,  Torino  e  moltissime  manifestazioni,  sarà  anche  ospite  del
Bimed (scuole in Italia), di Università e di festival della letteratura.
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L’autrice Patrizia Angelozzi, scrittrice, si occupa di comunicazione sociale, editoria ed è docente di scrittura creativa. Da
molti anni collabora con quotidiani e siti di formazione e approfondimento per il sociale. Altri suoi libri: Senza virgola senza
punto accapo, Il valore di ognuno, Ti racconto una storia, Senza amore si muore (Racconto breve vincitore del premio
speciale della giuria all’Histonium – sezione dedicata alla violenza alle donne).

 

L’associazione Biblipaganica gestisce la struttura polivalente omonima adibita a biblioteca che si trova all’interno degli
impianti sportivi di Paganica “Enrico Iovenitti” e porta avanti le proprie attività credendo fortemente nel binomio “sport e
cultura”. Negli ultimi due anni sono state fatte manifestazioni ludiche, sportive e culturali, presentazioni di libri e docu-film,
proiezioni di film e documentari e sono partiti corsi di avviamento alla lingua italiana per stranieri (spesso in collaborazione
con le case-famiglia dell’Aquila), corsi di inglese e spagnolo, corsi di avviamento all’uso del PC, corsi di recupero per alunni
delle scuole elementari,  medie e superiori,  laboratori  di  scrittura e disegno per i  bambini  delle scuole elementari.  La
biblioteca con i suoi volontari è stata protagonista delle prime denunce sulle infiltrazioni mafiose nei lavori di ricostruzione,
funziona anche da punto informativo per giornalisti e testate che hanno seguito l’emergenza terremoto e che seguono le fasi
della ricostruzione.

Presentazione  “DESTRA  SENZA  VELI  1946-2017.  Storia  e
retroscena  dalla  nascita  del  MSI  ad  oggi”.
L’Ass,ne Culturale NUOVE SINTESI vi invita alla presentazione del libro:

Per esser chiari, la presentazione del libro in questione non implica nessuna nostra tendenza a riconoscerci nel MSI o AN o
destrismo vario. La nostra è semplicemente un iniziativa che vuole far conoscere meglio e contestualmente analizzare
criticamente la storia di una parte importante della storia politica e sociale della nostra nazione. Il libro è un ottimo viatico
per scoprire e conoscere la storia della destra italiana.

Accennando al libro:

“Oltre  settecento  pagine  di  storia.  Dai  primi  passi  di  quei  reduci  che  diedero  poi  vita  al  Msi  fino  alle  ultime,  dolorose
lacerazioni che hanno segnato il cammino della destra italiana, passando per la storia di Alleanza nazionale. Il nuovo libro di
Adalberto Baldoni, Destra senza veli (1946-2017), edito da Fergen (info@fergen.it), può essere letto in due diversi modi: da
un lato  c’è  la  cronaca,  puntuale,  documentata,  con numerosi  testimoni  ascoltati  direttamente in  merito  alle  vicende
raccontate. Dall’altro c’è la visione d’insieme sulla storia della destra italiana, al di là e oltre i particolari episodi, letta in una
prospettiva che non è di evoluzione ma di progressiva decadenza. Oltre il racconto, dunque, c’è la tesi dell’autore. Ed è
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chiaro, dall’impostazione che Adalberto Baldoni dà al suo lavoro, il giudizio storico negativo sull’esperienza di Alleanza
Nazionale e la sottolineatura, al contrario, degli elementi vivi e vitali che dall’eredità del Msi potrebbero ancora essere
recuperati.”

 

SABATO 27 MAGGIO 2017, ORE 17.30, presso EX SALA LUDOTECA COMUNALE – BELLANTE (TE).

 

Luca De Leonardis (vice responsabile NUOVE SINTESI)

MOVIMENTO ANIMALISTA, ON. BRAMBILLA: “RENZI CON ANZALDI
RE DELLE BUFALE”
 

“Devo ricredermi. C’è almeno un animale che piace molto a Renzi, premier del governo più antianimalista della storia
repubblicana, e al suo portavoce ufficioso Michele Anzaldi: la bufala, intesa però come notizia totalmente falsa. Tre anni fa,
alle elezioni europee, il presidente Silvio Berlusconi non solo non ha candidato il cacciatore e leader di cacciatori Sergio
Berlato, ma lo ha rimosso “di peso” dalle liste in cui aveva cercato di infilarsi. Il diretto interessato, che del fatto continua a
lamentarsi tuttora, ha tentato di rientrare nel Parlamento europeo con Fratelli d’Italia, senza riuscirci, e poi ha trovato asilo
nel consiglio regionale del Veneto, sempre “portato dalle doppiette” e sempre con Fratelli d’Italia. Anzaldi e il suo mandante,
quindi, riescono nel raro capolavoro di narrare al contrario una storia che chiunque può ricostruire facilmente su internet per
come si è realmente svolta. Bravo Renzi: da re degli antianimalisti a re delle bufale. C’è solo una cosa che non si capisce:
come mai il Renzi non ha accolto Berlato nelle liste dei Pd? Tra lobbisti della caccia ci si dovrebbe intendere…” Così l’on.
Michela Vittoria Brambilla, presidente del Movimento animalista, replica ad un post su Fb nel quale il deputato Pd Michele
Anzaldi accusava di incoerenza Berlusconi, socio fondatore del Movimento animalista, per aver candidato, tre anni fa, il
cacciatore Berlato.

 

FOSSACESIA,  VERTICE  FRA  I  SINDACI  E  IL  PRESIDENTE  DELLA
PROVINCIA PER LA PROVINCIALE LANCIANO-FOSSACESIA.

Si  è  appena  conclusa  la  riunione  indetta  nei  giorni  scorsi  dal  Sindaco  di
Fossacesia Enrico Di Giuseppantonio per trovare una soluzione alla condizione in
cui versa la provinciale ex SS. 524 Lanciano-Fossacesia. Presenti all’incontro: il
Presidente della Provincia di Chieti, nonché Sindaco di Lanciano, Mario Pupillo, il
Consigliere  Provinciale  ai  Lavori  Pubblici,  Arturo  Scopino,  il  Sindaco  di
Fossacesia,  Enrico Di  Giuseppantonio,  nonché il  vicesindaco Paolo Sisti  ed il
Consigliere  delegato  ai  Lavori  Pubblici,  Danilo  Petragnani,  il  Sindaco  di
Mozzagrogna Tommaso Schips ed il Sindaco di Santa Maria Imbaro, Maria Giulia
Di Nunzio. I Sindaci presenti, ancora una volta, hanno palesato al Presidente
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della Provincia di Chieti la loro preoccupazione per le condizioni in cui versa la
provinciale ex SS 524 Lanciano-Fossacesia, un’arteria fondamentale, percorsa
quotidianamente  da  numerosissimi  automobilisti  e  che,  in  procinto
dell’imminente stagione estiva, vedrà aumentare ancora di più il traffico. “Siamo
realmente preoccupati per la situazione in cui versa la strada – dichiarano Di
Giuseppantonio,  Schips e Di  Nunzio –  perché le sue condizioni  costituiscono
realmente un pericolo per chi la percorre. Gli automobilisti sono spesso costretti
ad effettuare delle vere e proprie gimkane fra le buche per non danneggiare le
proprie auto, ma questo spesso li mette in pericolo”. “Comprendo e condivido la
preoccupazione dei tre Sindaci – ribatte il Presidente della Provincia di Chieti,
Mario  Pupillo  –  ma la  Provincia  non ha fondi  per  poter  far  fronte a  questa
situazione. Ci vogliono 3.700.000 euro per sistemare questa strada e per noi è
una cifra insostenibile”. Nel corso della riunione il Presidente Pupillo ha tuttavia
fatto presente ai sindaci che da tempo è fermo in Regione un finanziamento di €
28.000.000 di euro, destinato proprio alla messa in sicurezza delle strade, fra le
quali vi è la Lanciano Fossacesia. “Stiamo predisponendo una nota congiunta a
firma  di  noi  Sindaci  e  del  Presidente  della  Provincia  di  Chieti  con  la  quale
sollecitare la Regione Abruzzo allo sblocco di quei fondi – dichiarano Pupillo, Di
Giuseppantonio,  Schips e Di  Nunzio – poiché non è tollerabile che i  soldi  si
blocchino nei meandri degli uffici senza capirne tra l’altro le ragioni. Si tratta di
fondi pubblici, destinanti ad interventi specifici che vanno a toccare il diritto alla
sicurezza dei nostri cittadini”. Contestualmente, così come già fatto in passato i
Sindaci  di  Lanciano,  Fossacesia,  Mozzagrogna  e  Santa  Maria  Imbaro
risolleciteranno  l’Anas  a  tornare  in  possesso  della  ex  SS.  524  Lanciano
Fossacesia, così da poter avere garantite migliori condizioni ed alleggerire il peso
economico  sui  bilanci  della  Provincia.  Durante  la  riunione  i  Sindaci  hanno
comunque chiesto  al  Presidente Pupillo  ed al  Consigliere  delegato ai  Lavori
Pubblici Scopino di provvedere con assoluta urgenza almeno allo sfalcio dell’erba
ed al  rattoppo delle numerose buche ed entrambi hanno assicurato che tali
interventi saranno eseguiti al più presto.
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Al fine di assicurarne la massima diffusione, si rende nota l’indizione di una procedura di gara aperta per la conclusione di un
accordo  quadro  volto  all’affidamento  del  servizio  di  accoglienza  di  cittadini  stranieri  richiedenti  protezione  internazionale,
con gestori in grado di mettere a disposizione strutture site in Provincia di Teramo (CIG 7068708260). Il bando è stato
trasmesso  per  la  pubblicazione  in  GUUE  in  data  18  maggio  2017.  Le  offerte  dovranno  pervenire  entro  e  non  oltre  le  ore
12.30 del giorno 22.6.2017. Tutta la documentazione di gara è resa disponibile sul sito istituzionale di questa Prefettura,
nella sezione “Amministrazione Trasparente – Bandi di gara e contratti”.


